

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°385 - FCN/MARSEILLE - DIMANCHE 03 NOVEMBRE 2024 - J10

HUMEUR DU JOUR. Bonjour à tous,

Nous sommes à peine au mois de novembre que, comme chaque saison ou presque, la crise pointe le bout de son nez à la Jonelière. Ce nom, autrefois associé à la qualité d'un centre de formation mondialement reconnu, est désormais synonyme d'une médiocrité abyssale et d'un ennui profond. On a disserté mille fois dans ce même Brigade News de la pauvreté du spectacle qui nous est proposé chaque week-end par le FC Nantes, qui a depuis longtemps franchi la frontière de l'irrespect envers les fidèles qui viennent inlassablement garnir les travées de la Beaujoire. Et nous n'avons aucune solution pour enrayer cette machine infernale, si ce n'est celle d'une nouvelle dynamique insufflée par de nouveaux propriétaires avec des objectifs et une vision à moyen/long terme. Des choses que nous n'avons pas aujourd'hui, dans la morosité ambiante qui règne sur la planète FCN. Hormis nous, les supporters, tout ce petit monde semble se satisfaire du désœuvrement en cours à la Jonelière. Une déchéance longue, et chaque prestation infâme sur le terrain est un nouveau clou enfoncé dans le cercueil du FCK.

Ceci étant dit, que pouvons-nous faire de plus ? Nous avons tout essayé. Waldemar a 100000 fois été invité, de toutes les façons possibles, à quitter le club, à le revendre, ce n'est plus un secret pour personne. Les joueurs, qui n'ont aucun supplément d'âme quand ils ne sont pas simplement au maximum de leurs limites, ont été vigoureusement invités à se reprendre en main... En vain. Toutes les personnes qui, au sein du FCN, favorisent cette misère, ont été nommées. Les grèves, les banderoles, les actions, on a tout fait. Et on continuera de le faire. Mais nous sommes aussi condamnés à subir encore et toujours cette situation, jusqu'à ce que le destin tourne en notre faveur et nous offre, nous y croyons, un avenir plus optimiste, plus enthousiaste, plus audacieux, à l'image de ce qu'y a pu faire la renommée de ce Club qu'on aime tant.

Allez Nantes

CARTAGE.

Il est toujours possible de vous carter en bas de la tribune, pour la somme de 15€. Ce cartage «Tribune Loire» vous permettra de soutenir financièrement les activités de la BL, et surtout les tifos. Nous ne touchons aucune subvention, nous auto-finançons nos activités à 100%. Cela vous permettra également d'avoir accès au canal d'information de la tribune, et à certaines pièces de matos (tee-shirt, casquette, écharpe) à la table de vente, en bas de la tribune.

MATOS.

Dès le prochain match à la Beaujoire, nous vous proposerons à la vente en bas de tribune un drapeau de la ville, réalisé par le groupe. Le prix n'est pas encore défini mais il oscillera entre 10 et 15€. En espérant voir notre magnifique drapeau flotter fièrement en Tribune Loire !

Nous avons également refait le plein d'autocollants. Ils sont disponibles en bas de tribune, pour la modique somme de 5€ le lot.

CONTACT

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.48.79.29.10